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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001200, Pregunta relativa a situación de la Orquesta Ciudad de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Eva–Martín–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión,–relativa–a–situación–de–la–Orquesta–Ciudad–de–Granada.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–hemos–conocido–que–en–la–última–reunión–del–Consorcio–de–Granada–para–la–Música–algunos–
aspectos–muy–preocupantes–relativos–a–la–programación–y–financiación–de–la–OCG.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–va–a–pagar–la–Junta–de–Andalucía–los–250.000–euros–comprometidos–en–el–Presupuesto–para–2018–
y–cómo–valora– la–ausencia–en– la–programación–del–concierto– inaugural,–de– los–conciertos–educativos–y–del–
concierto–participativo?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Eva–Martín–Pérez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–741– X–LEGISLATURA– 17–de–julio–de–2018

Pág.–7

B
O
PA

_1
0_
74
1

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001201, Pregunta relativa a obras en el CEIP Antonio Rodríguez Almodóvar de Alcalá de 
Guadaíra (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–ante– la–Comisión–de–Educación,– relativa–a–obras–en–el–CEIP–Antonio–Rodríguez–Almodóvar–de–
Alcalá–de–Guadaíra–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En– la– primavera– de– este– año– se– iniciaban– las– obras– para– la– retirada– de– caracolas– en– el–CEIP–Antonio–
Rodríguez–Almodóvar–de–Alcalá–de–Guadaíra,–sin–embargo,–las–mismas–llevan–meses–paralizadas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–se–van–a–reanudar–dichas–obras–y–cuándo–está–prevista–la–finalización–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001202, Pregunta relativa a adaptación de la escuela infantil El Madroño de Alcalá de Gua-
daíra (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–adaptación–de–la–escuela–infantil–El–Madroño–de–Alcalá–
de–Guadaíra–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–Alcalá–de–Guadaíra–hay–en–estos–momentos–cuatro–líneas–de–la–ESO–que–van–a–un–edificio–que–inicial-
mente–se–construyó–para–albergar–una–escuela–infantil.–Estas–instalaciones–requieren–de–una–adaptación–que–
a–día–de–hoy–no–se–ha–llevado–a–cabo.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–se–van–a–iniciar–las–obras–de–adaptación–de–la–escuela–infantil–El–Madroño?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001203, Pregunta relativa a proyectos para el cabo de Trafalgar (Barbate)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. Carlos Hernández White, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero– Jiménez– y–D.–Carlos–Hernández–White,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–pro-
yectos–para–el–cabo–de–Trafalgar–(Barbate).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Después–de–la–presentación–de–diversos–proyectos–a–llevar–a–cabo–en–Barbate,–en–la–zona–de–Trafalgar,–
con–el–fin–de–potenciar–dicha–zona,–tales–como–un–puerto–deportivo–(existe–demanda–de–amarres–en–la–zona–
para–embarcaciones–deportivas–de–poca–eslora),–un–campamento–turístico–de–categoría–lujo–con–estructuras–
de–madera–desmontable–o–un–club–de–playa,–y–permitiendo–estos–proyectos–la–instalación–de–red–eléctrica,–el–
abastecimiento–y–alcantarillado,–resolviéndose–de–esta–manera–el–problema–de–las–viviendas–ilegales–existentes–
en–la–zona.–Ante–la–ausencia–de–respuesta,–y–siendo–unos–terrenos–comprados–a–Costas–en–subasta–pública,–
para–la–realización–de–una–propuesta–compatible–con–el–mundo–náutico.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–se–debe–hacer–para–que–se–pueda–tramitar–este–tipo–de–proyectos–cuando–hay–interés–en–la–zona?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y––
Carlos–Hernández–White.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001204, Pregunta relativa a adjudicación de concesión de la explotación del puerto de Garrucha

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Marta Bosquet Aznar y D. Carlos Hernández White, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar–y–D.–Carlos–Hernández–White,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–
a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–adjudicación–de–
concesión–de–la–explotación–del–puerto–de–Garrucha.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Agencia–Pública–de–Puertos–de–Andalucía–sacó–a–concurso–el–otorgamiento–de–la–concesión–adminis-
trativa–para– la–ocupación,–adecuación–y–explotación–de– las– instalaciones–náutico-recreativas–del–puerto–de–
Garrucha.–Presentadas– distintas– ofertas,– se– resolvió– una– propuesta– de– selección– para– la– adjudicación,– en–
enero–del–presente–año,–sin–que–la–misma–se–haya–hecho–efectiva.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Va–esta–Consejería–a–resolver–y–adjudicar–definitivamente– la–citada–concesión–de–explotación,–a–fin–de–
que–el–puerto–de–Garrucha–pueda–contar–con–los–adecuados–servicios–que–conlleva–la–concesión–licitada?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Bosquet–Aznar–y–
Carlos–Hernández–White.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001205, Pregunta relativa a seguridad de las paradas en Álora de las líneas del Consorcio 
de Transportes Metropolitano del Área de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Carlos–Hernández–White,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–seguridad–de–las–paradas–en–Álora–de–las–líneas–del–
Consorcio–de–Transportes–Metropolitano–del–Área–de–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–municipio– de–Álora– tiene– varios–núcleos–de–población– y– la–mayoría–de– las–paradas–de– las– líneas–de–
autobuses–del–Consorcio–de–Transporte–Metropolitano–Área–de–Málaga–se–encuentran–en–carreteras–sin–ningún–
tipo–de–medidas–de–seguridad–para–los–usuarios–de–autobuses.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–de–seguridad–están–planificadas–para–mejorar– la–seguridad–de– las–paradas–de– las– líneas–
de–transporte–en–el–municipio–de–Álora?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Ciudadanos,–

Carlos–Hernández–White.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001206, Pregunta relativa a alerta en el consumo de productos ibéricos de Carrefour

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–alerta–en–el–consumo–de–productos–ibéricos–de–Carrefour.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Ministerio–de–Sanidad–ha–emitido–una–alerta–alimentaria–por–peligro–para– la–salud–pública–que–afecta–
a–una–marca–de–jamones–y–productos–ibéricos–de–Carrefour.–Esto–ha–sido–comunicado–a–los–inspectores–de–
todas–las–comunidades–autónomas–tras–la–incautación–de–lotes–almacenados–en–malas–condiciones–higiénicas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–va–a–tomar–esta–Consejería–ante–estos–hechos?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001207, Pregunta relativa a tarjeta sanitaria única

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–tarjeta–sanitaria–única.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Tras–el–rechazo–en–el–Congreso–de–los–Diputados–a–la–propuesta–de–tarjeta–sanitaria–única,–la–extensión–
de–la–receta–electrónica–y–la–implantación–de–un–historial–clínico–accesible–desde–cualquier–punto–del–país.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–valora–esta–Consejería–dicha–propuesta,–así–como–el–rechazo–a–la–misma?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001208, Pregunta relativa a gestión de ingeniería y mantenimiento de los distintos hospi-
tales y centros de salud

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Marta Bosquet Aznar y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–gestión–de–ingeniería–
y–mantenimiento–de–los–distintos–hospitales–y–centros–de–salud.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–gestión–de–ingeniería–y–mantenimiento–de–los–distintos–centros–hospitalarios–y–de–salud–es–vital–para–el–
buen–desarrollo–en–la–prestación–de–los–servicios.–El–personal–que–lleva–a–cabo–esas–labores–debe–de–estar–
cualificado–y–ser–suficiente–y–adecuado,–del–mismo–modo–que–es–también–necesario–llevar–un–control–sobre–
esa–gestión–de–los–citados–servicios–que–se–realizan–en–los–distintos–centros.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–lleva–a–cabo–esta–Consejería–para–hacer–que–la–gestión–de–los–servicios–de–ingeniería–
y–mantenimiento–de–los–distintos–centros–hospitalarios–y–de–salud–sea–más–eficiente–y–eficaz?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Bosquet–Aznar–y––
María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001209, Pregunta relativa a chare de Benalmádena (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Carlos–Hernández–White–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–chare–de–Benalmá-
dena–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–hospital–de–alta–resolución–de–Benalmádena–no–utiliza–completamente–sus–infraestructuras–por–carencia–
de–personal–y–por–derivarse–las–listas–de–espera–a–otros–centros.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–planificación–tiene–la–Consejería–para–mejorar–la–asistencia–sanitaria–en–el–hospital–de–alta–resolución–
de–Benalmádena–y–utilizar–completamente–las–infraestructuras–de–las–que–se–dispone?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Carlos–Hernández–White–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001210, Pregunta relativa a ampliación del hospital de la Costa del Sol en Marbella

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Carlos–Hernández–White–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–ampliación–del–hos-
pital–de–la–Costa–del–Sol–en–Marbella.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Las–obras–de–ampliación–del–hospital–de–la–Costa–del–Sol–se–paralizaron–en–2011,–existiendo–un–importante–
déficit–de–camas–hospitalarias–que–es–importante–reducir–en–la–Costa–del–Sol–con–una–alta–densidad–poblacional.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–la–Consejería–sobre–esta–situación?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Carlos–Hernández–White–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001211, Pregunta relativa a recuperación del pinar de Chipiona (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–
Territorio,–relativa–a–recuperación–del–pinar–de–Chipiona–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–se–aprobaba–una–proposición–no–de–ley–de–este–Grupo–Parlamentario–en–la–que–se–instaba–
al–Gobierno–a–la–elaboración–de–un–plan–estratégico–para–el–pinar–de–Chipiona.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–estado–se–encuentra–en–estos–momentos–la–elaboración–de–dicho–plan–estratégico?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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10-18/POC-001212, Pregunta relativa a refuerzo en el Juzgado de Primera Instancia Número 2 de Huércal-Overa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Marta Bosquet Aznar y D. Sergio Romero Jiménez, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.– Sres.– Dña.–Marta– Bosquet– Aznar– y– D.– Sergio– Romero– Jiménez,– del– G.P.– Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Justicia–e–Interior,–relativa–a–refuerzo–
en–el–Juzgado–de–Primera–Instancia–Número–Dos–de–Huércal-Overa.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–26–de–junio–se–comunicó–por–parte–de–la–Delegación–Provincial–de–Almería–de–la–Consejería–de–
Justicia–e–Interior–el–cese,–a–partir–del–día–1–de–julio,–del–personal–de–refuerzo–que–venía–desarrollando–su–tra-
bajo–en–el–Juzgado–de–Primera–Instancia–e–Instrucción–n°–2–de–Huércal-Overa,–ello–pese–a–haberse–solicitado,–
desde–el–mismo,–la–prórroga–de–dicho–refuerzo–en–tramitación–procesal,–dada–la–pendencia–del–citado–juzgado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Va–esta–Consejería–a–proceder–al–nombramiento–de–un–nuevo–refuerzo?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Bosquet–Aznar–y–
Sergio–Romero–Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN
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10-18/POC-001213, Pregunta relativa a mapa de servicios sociales en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–relativa–a–mapa–de–servicios–sociales–en–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–mapa–de–los–servicios–sociales–de–Andalucía–tiene–como–fin–garantizar–y–desarrollar–una–atención–social–
a–los–ciudadanos–de–forma–territorializada–y–próxima,–y–que–esta–atención–sea–llevada–a–cabo–de–forma–equi-
tativa–y–dentro–de–su–entorno–habitual.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Se–está–llevando–cabo–la–operatividad–de–dicho–mapa–de–servicios–sociales–a–fin–de–determinar–las–nece-
sidades–territorializadas–de–los–servicios–sociales?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Bosquet–Aznar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001214, Pregunta relativa a reintegro de ayudas a emprendedores tecnológicos por parte 
de la Agencia Idea

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Carlos–Hernández–White,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral– ante– la–Comisión–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,– relativa–a– reintegro–de–ayudas–a–emprendedores–
tecnológicos–por–parte–de–la–Agencia–Idea.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–está–en–proceso–de–trámite–de–reintegro–de–ayudas–otorgadas–entre–2005–y–2012–
a–emprendedores–tecnológicos–dentro–del–programa–Campus.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–la–Consejería–de–estos–expedientes–de–reintegro?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Ciudadanos,–

Carlos–Hernández–White.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001215, Pregunta relativa a Escuela Arte de Algeciras (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Adela Segura Martínez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.– Sras.– Dña.– Adela– Segura–Martínez– y– Dña.– Rocío– Arrabal– Higuera,– del– G.P.– Socialista,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–Escuela–Arte–
de–Algeciras–(Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué– inversión–está–destinada–a– la– reparación–y–mejora–de– las– instalaciones–de– la–Escuela–de–Arte–de–
Algeciras?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Adela–Segura–Martínez–y––
Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001216, Pregunta relativa a balance de la puesta en marcha del programa Escuelas Mento-
ras en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Adela Segura Martínez, D. Antonio Sánchez Villaverde y 
D. Diego Ferrera Limón, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Adela–Segura–Martínez,–D.–Antonio–Sánchez–Villaverde–y–D.–Diego–Ferrera–Limón,–
del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–
relativa–a–balance–de–la–puesta–en–marcha–del–programa–Escuelas–Mentoras–en–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Consejería– de–Educación– ha– puesto– en–marcha– de– forma– piloto– en– el– curso– escolar– que– acaba– de–
concluir–el–programa–Escuelas–Mentoras,–en–el–marco–de–la–formación–del–profesorado–y–de–la–extensión–de–
buenas–prácticas–docentes–en–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–las–conclusiones–del–desarrollo–de–este–programa–en–esta–fase–piloto–y–qué–novedades–pre-
sentará–para–el–próximo–curso?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Adela–Segura–Martínez,–
Antonio–Sánchez–Villaverde–y––

Diego–Ferrera–Limón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001217, Pregunta relativa a fomento de la cultura emprendedora en el sistema educativo 
público andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Adela Segura Martínez, D. Diego Ferrera Limón y Dña. Brígida 
Pachón Martín, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Adela–Segura–Martínez,–D.–Diego–Ferrera–Limón–y–Dña.–Brígida–Pachón–Martín,–
del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–
relativa–a–fomento–de–la–cultura–emprendedora–en–el–sistema–educativo–público–andaluz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía,–un–año–más,–ha–celebrado–en–todas–las–provincias–andaluzas–las–ferias–del–empren-
dimiento–educativo.–Más–de–6.800–estudiantes–de–primaria,–secundaria,–bachillerato–y–FP–procedentes–de–236–
colegios–e–institutos–de–nuestro–sistema–educativo–en–Andalucía–han–participado–en–esta–edición–de–2018.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–el–Consejo–de–Gobierno–de–estas–ferias,–así–como–de–los–proyectos–que–se–ponen–
en–marcha–en–el–marco–del–Programa–para–el–Fomento–de–la–Cultura–Emprendedora–en–el–sistema–educativo–
público–de–Andalucía?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Adela–Segura–Martínez,–
Diego–Ferrera–Limón–y––
Brígida–Pachón–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001218, Pregunta relativa a ayudas pymes en materia de prevención de riesgos laborales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Aragón Ariza, Dña. Natividad Redondo Crespo 
y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Francisco–Javier–Aragón–Ariza,–Dña.–Natividad–Redondo–Crespo–y–Dña.–Beatriz–
Rubiño–Yáñez,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Regla-
mento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–
la–Comisión–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–relativa–a–ayudas–pymes–en–materia–de–prevención–de–
riesgos–laborales.

PREGUNTA

¿Se–ha–puesto–en–marcha–por–el–Consejo–de–Gobierno–algún–tipo–de–ayuda–a–empresas–para–la–prevención–
de–riesgos–laborales?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Francisco–Javier–Aragón–Ariza,–
Natividad–Redondo–Crespo–y––

Beatriz–Rubiño–Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001219, Pregunta relativa a eficiencia energética en edificios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Aragón Ariza, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y 
Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Francisco–Javier–Aragón–Ariza,–Dña.–Beatriz–Rubiño–Yáñez–y–Dña.–Noemí–Cruz–Martínez,–
del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan– al– Consejo– de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Empleo,–
Empresa–y–Comercio,–relativa–a–eficiencia–energética–en–edificios.

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–balance–de–las–solicitudes–del–Programa–de–Construcción–Sostenible–para–las–actuaciones–en–
materia–de–eficiencia–energética–en–edificios?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Francisco–Javier–Aragón–Ariza,–
Beatriz–Rubiño–Yáñez–y––
Noemí–Cruz–Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001220, Pregunta relativa a escuelas de verano

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. José Antonio Hidalgo 
García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Soledad–Pérez–Rodríguez–y–D.–José–Antonio–Hidalgo–García,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de– Igualdad– y–Políticas–Sociales,–
relativa–a–escuelas–de–verano.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Como–cada–año,–durante–las–vacaciones–de–verano–se–realizan–las–escuelas–de–verano–para–atender–a–la–
población–más–vulnerable.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–alcance–previsto–para–las–escuelas–de–verano–2018–en–Andalucía?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–
María–Soledad–Pérez–Rodríguez–y–

José–Antonio–Hidalgo–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001221, Pregunta relativa a programa durante las vacaciones del Instituto Andaluz de la 
Mujer

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Sonia María Ruiz 
Navarro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–María–Soledad–Pérez–Rodríguez–y–Dña.–Sonia–María–Ruiz–Navarro,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de– Igualdad– y–Políticas–Sociales,–
relativa–a–programa–durante–las–vacaciones–del–Instituto–Andaluz–de–la–Mujer.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Como–cada–año,–se–ha–puesto–en–marcha–el–programa–que–ofrece–durante–los–períodos–vacacionales–un–
conjunto–de–actividades–lúdicas–con–el–fin–de–favorecer–la–integración–de–las–víctimas–de–la–violencia–de–género,–
especialmente–de–las–niñas–y–niños.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿A–quién– va– dirigido– este– programa–para– víctimas–de– la– violencia– de–género– y– a– cuántas– personas–ha–
beneficiado–este–verano–2018?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–
María–Soledad–Pérez–Rodríguez–y––

Sonia–María–Ruiz–Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001222, Pregunta relativa a II Plan Estratégico para la Igualdad de Mujeres y Hombres en 
Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, D. José Latorre Ruiz y 
Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Soledad–Pérez–Rodríguez,–D.– José– Latorre–Ruiz– y–Dña.–Carmen–Dolores–
Velasco–González,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–
de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–
de– Igualdad–y–Políticas–Sociales,– relativa–a– II–Plan–Estratégico–para– la– Igualdad–de–Mujeres–y–Hombres–en–
Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Consejo–de–Gobierno–ha–aprobado–la–formulación–del–II–Plan–Estratégico–para–la–Igualdad–de–Mujeres–
y–Hombres–en–Andalucía,–cuya–estructuración,–elaboración–y–aprobación–se–realizará–conforme–a–las–previ-
siones–establecidas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–posible–alcance–según–el–Consejo–de–Gobierno–de–la–formulación–del–II–Plan–Estratégico–para–
la–Igualdad–de–Mujeres–y–Hombres–en–Andalucía?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–
María–Soledad–Pérez–Rodríguez,–

José–Latorre–Ruiz–y––
Carmen–Dolores–Velasco–González.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–741– X–LEGISLATURA– 17–de–julio–de–2018

Pág.–29

B
O
PA

_1
0_
74
1

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001223, Pregunta relativa a balance de la red de centros de atención y acogida a mujeres 
víctimas de violencia de género

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. Natividad Redondo 
Crespo y Dña. María Nieves Ramírez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.–Sras.–Dña.–María–Soledad–Pérez–Rodríguez,–Dña.–Natividad–Redondo–Crespo–y–Dña.–María–
Nieves–Ramírez–Moreno,– del–G.P.–Socialista,– con–arreglo–a– lo– previsto–en–el– artículo–163– y– siguientes–del–
Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–
la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–relativa–a–balance–de–la–red–de–centros–de–atención–y–acogida–
a–mujeres–víctimas–de–violencia–de–género.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Andalucía–cuenta–con–una– red–de–centros–de–atención–y–acogida–a–mujeres–víctimas–de– la–violencia–de–
género.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–balance–realiza–el–Consejo–de–Gobierno–del–primer–semestre–de–2018–de–la–red–de–centros–de–aten-
ción–y–acogida–a–mujeres–víctimas–de–la–violencia–de–género?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–
María–Soledad–Pérez–Rodríguez,–

Natividad–Redondo–Crespo–y––
María–Nieves–Ramírez–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001224, Pregunta relativa a previsiones para el verano 2018

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Luisa Bustinduy Barrero y Dña. Adela Segura Martínez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–María–Luisa–Bustinduy–Barrero–y–Dña.–Adela–Segura–Martínez,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Turismo– y–Deporte,– relativa– a–
previsiones–para–el–verano–2018.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–evolución–de– los–datos–de–ocupación–en–Andalucía–ha–venido–mostrándose–de–manera–creciente–en–
las–últimas–campañas–de–verano.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–previsiones–tiene–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–campaña–del–verano–de–2018?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–
María–Luisa–Bustinduy–Barrero–y––

Adela–Segura–Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001225, Pregunta relativa a 341 historias de grandeza

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Luisa Bustinduy Barrero y Dña. Carmen Dolores Ve-
lasco González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.– Sras.– Dña.– María– Luisa– Bustinduy– Barrero– y– Dña.– Carmen– Dolores– Velasco– González,–
del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Turismo–y–
Deporte,–relativa–a–341 historias de grandeza.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– pasado–20–de– junio,– el– consejero–de–Turismo–y–Deporte,–Francisco– Javier–Fernández,– presentó–el–
libro–341 historias de grandeza–sobre– la– trayectoria–de–deportistas–olímpicos–y–paralímpicos–andaluces–de–
todos–los–tiempos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–el–Consejo–de–Gobierno–en–relación–con–los–deportistas–que–han–llevado–el–nombre–
de–Andalucía–en– las–distintas–convocatorias–más– importantes–del–mundo–en–materia–del–deporte,–y–qué–ha–
supuesto–para–el–deporte–en–nuestra–tierra?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–
María–Luisa–Bustinduy–Barrero–y––

Carmen–Dolores–Velasco–González.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001226, Pregunta relativa a Campeonato de Kitesurf en Tarifa (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Luisa Bustinduy Barrero y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–María–Luisa–Bustinduy–Barrero–y–Dña.–Rocío–Arrabal–Higuera,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Turismo– y–Deporte,– relativa– a–
Campeonato–de–Kitesurf–en–Tarifa–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Del–26–de–junio–al–1–de–julio–se–celebra–el–evento–deportivo–mundial–de–kitesurf–en–Tarifa.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–medida–esta–iniciativa–deportiva–tiene–repercusión–turística–en–la–provincia–de–Cádiz?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–
María–Luisa–Bustinduy–Barrero–y––

Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001227, Pregunta relativa a obras de mejora de la seguridad vial en la A-92

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, Dña. Gema del Rocío Ruiz Rodríguez 
y D. Julio Millán Muñoz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Beatriz–Rubiño–Yáñez,–Dña.–Gema–del–Rocío–Ruiz–Rodríguez–y–D.–Julio–Millán–Muñoz,–
del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–
Vivienda,–relativa–a–obras–de–mejora–de–la–seguridad–vial–en–la–A-92.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–han–dado–comienzo–las–obras–para–mejorar–la–seguridad–en–la–A-92,–concretamente–en–el–
tramo–que–transcurre–por–la–localidad–granadina–de–Guadix.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–otros–datos–puede–aportar–el–Consejo–de–Gobierno–sobre–dichas–obras–de–mejora–y–qué–valoración–
hace–de–las–mismas?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Beatriz–Rubiño–Yáñez,–
Gema–del–Rocío–Ruiz–Rodríguez–y––

Julio–Millán–Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001228, Pregunta relativa a construcción de itinerarios ciclistas en el casco histórico de 
Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Beatriz–Rubiño–Yáñez–y–Dña.–Rocío–Arrabal–Higuera,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–
a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–construcción–de–
itinerarios–ciclistas–en–el–casco–histórico–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Plan–Andaluz–de– la–Bicicleta– (PAB)–prevé– la– construcción–de–21– kilómetros–de– vías– ciclistas–en– la–
ciudad–de–Cádiz.–El–acuerdo–alcanzado–en–2014–entre–la–Junta–de–Andalucía–y–el–Ayuntamiento–de–Cádiz–
preveía–su–construcción,–siendo– la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda– la– responsable–de–acometer–15,7–
kilómetros–(8,3–kilómetros–en–la–zona–de–intramuros–y–7,4–kilómetros–en–extramuros)–y–el–Ayuntamiento–de–
Cádiz–de–los–kilómetros–restantes.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–previsiones–tiene–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–ejecución–de–los–itinerarios–ciclistas–en–el–casco–
histórico–de–Cádiz?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Beatriz–Rubiño–Yáñez–y––
Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001229, Pregunta relativa a Plan de Movilidad Sostenible

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.– Sras.– Dña.– Beatriz– Rubiño– Yáñez– y– Dña.– Rocío– Arrabal– Higuera,– del– G.P.– Socialista,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–Plan–
de–Movilidad–Sostenible.

PREGUNTA

¿Qué–supone–para–el–transporte–público–del–Campo–de–Gibraltar,–en–la–provincia–de–Cádiz,–la–elaboración–
de–un–nuevo–Plan–de–Movilidad–Sostenible?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Beatriz–Rubiño–Yáñez–y––
Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001230, Pregunta relativa a inversión en la A-381 (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Beatriz–Rubiño–Yáñez–y–Dña.–Rocío–Arrabal–Higuera,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–
a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–inversión–en–la–
A-381–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–A-381–une–al–Campo–de–Gibraltar–con–la–capital–gaditana.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–inversión–ha–hecho–la–Junta–de–Andalucía–en–la–A-381–y–qué–mejoras–ha–supuesto?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Beatriz–Rubiño–Yáñez–y––
Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001231, Pregunta relativa a actuaciones a acometer por la Consejería de Fomento y Vivienda 
en las carreteras de la comarca de Ronda (Málaga) de ámbito autonómico A-373, A-397, A-367 y A-374

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Gema del Rocío Ruiz Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Beatriz–Rubiño–Yáñez–y–Dña.–Gema–del–Rocío–Ruiz–Rodríguez,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,– relativa–a–
actuaciones–acometer–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–en–las–carreteras–de–la–comarca–de–Ronda–
(Málaga)–de–ámbito–autonómico–A-373,–A-397,–A-367–y–A-374.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–comarca–de–Ronda–es– la–más–alejada–de– la–capital–malagueña,–sus–comunicaciones–han–sufrido–un–
deterioro–a–pesar–de–que–se–han–ido–haciendo–pequeñas–mejoras–por–parte–de–la–Consejería.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones– tiene–previsto–acometer–el–Consejo–de–Gobierno–para–mejorar– la–seguridad–vial–y–su–
estado–de–conservación–en–las–carreteras–de–la–comarca–de–Ronda–de–competencia–autonómica?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Beatriz–Rubiño–Yáñez–y––
Gema–del–Rocío–Ruiz–Rodríguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–741– X–LEGISLATURA– 17–de–julio–de–2018

Pág.–38

B
O
PA

_1
0_
74
1

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001232, Pregunta relativa a 25.º aniversario del área hospitalaria Juan Ramón Jiménez, 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Vargas Ramos y D. Diego Ferrera Limón, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Francisco–José–Vargas–Ramos–y–D.–Diego–Ferrera–Limón,–del–G.P.–Socialista,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–25.º–aniversario–del–
área–hospitalaria–Juan–Ramón–Jiménez–Huelva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–consejera–de–Salud–ha–presidido–el–acto–de–celebración–del–25.°–aniversario–del–área–hospitalaria–Juan–
Ramón–Jiménez,–en–el–que–ha–destacado–el–trabajo–de–los–profesionales–del–centro–y–ha–realizado–un–recorrido–
por–la–historia–del–hospital.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–datos–puede–aportar–el–Consejo–de–Gobierno–para–destacar–la–labor–desarrollada–en–el–hospital–en–
estos–25–años–y–qué–previsiones–tiene–para–un–futuro–próximo?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–
Francisco–José–Vargas–Ramos–y––

Diego–Ferrera–Limón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001233, Pregunta relativa a avances en la Estrategia de Renovación de Atención Primaria

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Vargas Ramos, D. Diego Ferrera Limón y 
Dña. Araceli Maese Villacampa, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Francisco–José–Vargas–Ramos,–D.–Diego–Ferrera–Limón–y–Dña.–Araceli–Maese–Villa-
campa,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–
Cámara,– formulan– al–Consejo– de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–
Salud,–relativa–a–avances–en–la–Estrategia–de–Renovación–de–Atención–Primaria.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Servicio–Andaluz–de–Salud–ha–creado–recientemente–un–grupo–de–trabajo–para–avanzar–en–la–Estrategia–
de–Renovación–de–la–atención–primaria.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–consisten–estos–grupos–para–avanzar–en–la–Estrategia–de–Renovación–de–la–Atención–Primaria–y–
qué–objetivos–persiguen?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–
Francisco–José–Vargas–Ramos,–

Diego–Ferrera–Limón–y––
Araceli–Maese–Villacampa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001234, Pregunta relativa a resultados de los equipos móviles de donación en asistolia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Vargas Ramos, Dña. Araceli Maese Villacampa 
y D. Diego Ferrera Limón, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Francisco–José–Vargas–Ramos,–Dña.–Araceli–Maese–Villacampa–y–D.–Diego–Ferrera–
Limón,–del–G.P.–Socialista,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–
Cámara,– formulan– al–Consejo– de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–
Salud,–relativa–a–resultados–de–los–equipos–móviles–de–donación–en–asistolia.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–implantación–de–la–red–de–equipos–móviles–de–donación–en–asistolia–en–Andalucía–ha–permitido–aumentar–
las–donaciones–y–los–trasplantes–que–se–realizan–en–nuestra–Comunidad.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–funciones–desarrollan–estos–equipos–móviles–y–cuáles–son–sus–principales–objetivos?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–
Francisco–José–Vargas–Ramos,–

Araceli–Maese–Villacampa–y––
Diego–Ferrera–Limón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001235, Pregunta relativa a diálisis a domicilio en el hospital Virgen Macarena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Vargas Ramos y Dña. Brígida Pachón Martín, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Francisco–José–Vargas–Ramos–y–Dña.–Brígida–Pachón–Martín,–del–G.P.–Socialista,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–diálisis–a–domicilio–
en–el–hospital–Virgen–Macarena–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– hospital–Macarena– ha– apostado– por– la– diálisis– a– domicilio– como– opción– para– que– enfermos– renales–
puedan–tratarse–en–su–casa.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–ventajas–tiene–este–tratamiento–y–cuáles–son–sus–principales–objetivos?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–
Francisco–José–Vargas–Ramos–y–

Brígida–Pachón–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001236, Pregunta relativa a nuevo dividendo digital

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Olga Manzano Pérez y Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez–y–Dña.–María–de–los–Ángeles–Férriz–Gómez,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–director–general–de–la–
Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado– las–compe-
tencias–y–funciones–de–esa–dirección–general,–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–
Control–de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–Sociedades–
Filiales,–relativa–a–nuevo–dividendo–digital.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Ante–la–introducción–de–la–tecnología–5G–está–previsto–que–el–Gobierno–español–plantee–un–nuevo–proceso–
de–liberación–de–banda–radioeléctrica–que–implica–un–nuevo–«dividendo–digital»,– lo–que–obligaría–a–cambios–
en–las–antenas–y–a–la–actualización–de–canales–e–incluso–puede–que–a–la–desaparición–de–algunos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–podría–afectar–a–la–RTVA–este–nuevo–dividendo–digital?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez–y––
María–de–los–Ángeles–Férriz–Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001237, Pregunta relativa a 20.º aniversario del canal Andalucía Televisión

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Olga Manzano Pérez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez–y–Dña.–Rocío–Arrabal–Higuera,–del–G.P.–Socialista,–con–arre-
glo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–director–general–de–la–Radio–
y–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado– las–competencias–
y–funciones–de–esa–dirección–general,–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Control–
de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–Sociedades–Filiales,–
relativa–a–20.º–aniversario–del–canal–Andalucía–Televisión.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Se–cumplen–20–años–de–la–creación–de–la–segunda–cadena–de–televisión–de–la–RTVA,–una–frecuencia–en–
la–que–han–tenido–cabida–numerosos–programas–de–servicio–público.–En–este–tiempo–esa–cadena–ha–experi-
mentado–grandes–modificaciones.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–canal–Andalucía–Televisión?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez–y––
Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001238, Pregunta relativa a cambios en el organigrama de la RTVA
Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Olga Manzano Pérez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez–y–Dña.–Rocío–Arrabal–Higuera,–del–G.P.–Socialista,–con–arre-
glo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–director–general–de–la–Radio–
y–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado– las–competencias–
y–funciones–de–esa–dirección–general,–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Control–
de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–Sociedades–Filiales,–
relativa–a–cambios–en–el–organigrama–de–la–RTVA.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–se–han–realizado–algunos–cambios–en–el–organigrama–de–la–RTVA.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–han–sido– los–cambios–que–se–han–realizado–en–el–organigrama–de– la–RTVA–y–qué–se–pretende–
con–ello?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez–y––
Rocío–Arrabal–Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001239, Pregunta relativa a datos del último Estudio General de Medios

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez, D. Diego Pérez Ramírez y D. Luis 
Pizarro Medina, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez,–D.–Diego–Pérez–Ramírez–y–D.–Luis–Pizarro–Medina,–del–
G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–director–
general–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado–
las– competencias– y– funciones– de– esa– dirección– general,– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–
Comisión–de–Control–de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–
Sociedades–Filiales,–relativa–a–datos–del–último–Estudio–General–de–Medios.

PREGUNTA

¿Qué–valoración–realiza–de–los–últimos–datos–publicados–del–Estudio–General–de–Medios?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez,–
Diego–Pérez–Ramírez–y––

Luis–Pizarro–Medina.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001240, Pregunta relativa a promoción de conciertos y festivales de música en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez y D. Diego Ferrera Limón, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez–y–D.–Diego–Ferrera–Limón,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–
a– lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–al–director–general–de– la–Radio–y–
Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado– las–competencias–y–
funciones–de–esa–dirección–general,– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Control–
de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–Sociedades–Filiales,–
relativa–a–promoción–de–conciertos–y–festivales–de–música–en–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–conciertos–y– festivales–de–música–se–han–convertido–en–grandes–eventos–de–promoción–de–nuevos–
grupos–y–de–las–localidades–que–los–organizan.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–acciones–está–realizando–la–RTVA–para–apoyar–o–dar–a–conocer–estos–eventos–musicales?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez–y–
Diego–Ferrera–Limón.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–741– X–LEGISLATURA– 17–de–julio–de–2018

Pág.–47

B
O
PA

_1
0_
74
1

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001241, Pregunta relativa a apoyo a la candidatura de Medina Azahara como Patrimonio 
Mundial de la Humanidad

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Olga Manzano Pérez y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez–y–Dña.–María–Soledad–Pérez–Rodríguez,–del–G.P.–Socialista,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–director–general–de–la–
Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado– las–compe-
tencias–y–funciones–de–esa–dirección–general,–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–
Control–de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–Sociedades–
Filiales,–relativa–a–apoyo–a–la–candidatura–de–Medina–Azahara–como–Patrimonio–Mundial–de–la–Humanidad.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–1–de–julio–Medina–Azahara–ha–sido–declarada–Patrimonio–Mundial–de–la–Humanidad–por–la–Unesco.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–de–apoyo–a–la–candidatura–de–Medina–Azahara–ha–realizado–la–RTVA?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez–y––
María–Soledad–Pérez–Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001242, Pregunta relativa a colaboración de la RTVA con oenegés

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez, Dña. María Soledad Pérez Rodríguez 
y D. Diego Ferrera Limón, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Olga–Manzano–Pérez,–Dña.–María–Soledad–Pérez–Rodríguez–y–D.–Diego–Ferrera–
Limón,–del–G.P.–Socialista,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–
al–director–general–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–
delegado–las–competencias–y–funciones–de–esa–dirección–general,– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–
ante–la–Comisión–de–Control–de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–
y–sus–Sociedades–Filiales,–relativa–a–colaboración–de–la–RTVA–con–oenegés.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Andalucía–es–una–tierra–solidaria,–tanto–a–nivel–local–como–con–los–problemas–de–otras–poblaciones.–Son–
miles–los–andaluces–que–colaboran–con–oenegés–a–través–de–numerosos–proyectos–de–cooperación.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Mantiene– la–RTVA–algún– tipo–de–estrategia–o–colaboración–especial– con– las–oenegés–que– trabajan–en–
cooperación–internacional–desde–Andalucía?

Sevilla,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Socialista,–

Olga–Manzano–Pérez,–
María–Soledad–Pérez–Rodríguez–y––

Diego–Ferrera–Limón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001243, Pregunta relativa a condiciones del personal técnico en integración social

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Educación–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–condiciones–del–personal–técnico–en–
integración–social.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–26–de–junio–el–personal–técnico–en–integración–social–de–una–subcontrata–de–Sevilla–se–concentró–
en–las–puertas–de–dicha–entidad–privada–para–exigir–el–pago–legal–de–sus–vacaciones.

Además– de– esta– reivindicación,– también– se– protestaba– por– la– externalización– y– la– privatización– que– la–
Consejería–de–Educación–está–llevando–a–cabo–con–el–servicio–de–personal–técnico–en–integración–social,–ya–
que–desde–el–propio–colectivo–se–denuncia–el–escaso–control–y–la–falta–de–seguimiento–del–cumplimiento–del–
convenio–que–regula–la–externalización–del–servicio.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Por–qué–la–Consejería–de–Educación–no–vigila–el–cumplimiento–del–convenio,–especialmente–en–el–caso–
del– impago–de–los–meses–de–vacaciones–al–personal–técnico–en–integración–social,–que–podría–constituir–un–
fraude–a–la–Seguridad–Social?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001244, Pregunta relativa a empleo público y profesionales con discapacidad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Educación–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–empleo–público–y–profesionales–con–
discapacidad.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Desde–hace–años–el–colectivo–de–docentes–con–discapacidad–en–Andalucía–viene–reivindicando–a–la–Con-
sejería–de–Educación–un–trato–igualitario–y–no–discriminatorio–en–el–acceso,–la–promoción–interna–y–la–previsión–
de–puestos–de–trabajo–del–sector.

Dichas–reivindicaciones–encuentran–amparo–legal–en–el–artículo–28–de–la–Ley–4/2017,–de–25–de–septiembre,–
de–los–Derechos–y–la–Atención–a–las–Personas–con–Discapacidad–en–Andalucía.

El–21–de–junio–se–publicó–en–el–Boletín Oficial de la Junta de Andalucía–la–Orden–de–18–de–junio–de–2018,–
por–la–que–se–regulan–las–bolsas–de–trabajo–docentes–y–se–establecen–las–bases–aplicables–al–personal–inte-
grante–de–las–mismas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–avances–o–propuestas–en–materia–de–igualdad–de–oportunidades–para–personas–con–dis-
capacidad–que–introduce–la–Orden–de–18–de–junio–de–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001245, Pregunta relativa a protección del derecho a la educación para las personas con 
discapacidad en los centros educativos de la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Educación–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–protección–del–derecho–a–la–educación–
para–las–personas–con–discapacidad–en–los–centros–educativos–de–la–provincia–de–Sevilla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–protección–del–derecho–a–la–educación–que–se–recoge–en–el–artículo–18.1–de–la–Ley–4/2017,–de–25–de–
septiembre,–de–los–Derechos–y–la–Atención–a–las–Personas–con–Discapacidad–en–Andalucía,–expresa–que–«en–
el–marco–de–lo–dispuesto–en–la–Ley–17/2007,–de–10–de–diciembre,–de–Educación–de–Andalucía,–las–Adminis-
traciones–Públicas–de–Andalucía–garantizarán–el–acceso–de–las–personas–con–discapacidad–a–una–educación–
inclusiva–permanente–gratuita–y–de–calidad–que–les–permita–su–realización–personal–y–social–en–igualdad–de–
condiciones–con–las–demás.–La–Administración–podrá–cooperar–con–las–entidades–de–sector–asociativo–de–las–
personas–con–discapacidad–y–sus–familias».

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–constancia–el–Gobierno–andaluz–de–algún–incumplimiento–del–artículo–18.1–de–la–Ley–4/2017,–de–25–
de–septiembre,–de–los–Derechos–y–la–Atención–a–las–Personas–con–Discapacidad–en–Andalucía,–en–los–centros–
educativos–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001246, Pregunta relativa a medidas a tomar en relación con el personal docente injusta-
mente excluido de la bolsa de trabajo en el proceso selectivo de 2017

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Educación–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–medidas–a–tomar–en–relación–con–el–
personal–docente–injustamente–excluido–de–la–bolsa–de–trabajo–en–el–proceso–selectivo–de–2017.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Un– juzgado– de– lo– contencioso-administrativo– de–Sevilla– ha– estimado– la– demanda– interpuesta– por– los–
servicios–jurídicos–de–una–organización–sindical–en–defensa–de–un–docente–que–resultó–excluido–de–la–bolsa–
de–trabajo–de–su–especialidad–al–no–culminar–la–inscripción–telemática–en–el–proceso–selectivo–de–2017.

Según– las–últimas–declaraciones– realizadas–a– los–medios–de–comunicación–por–parte–de– la– representa-
ción–de–estos–trabajadores–y–trabajadoras,–«la–sentencia–señala–como–incomprensible–que–la–Consejería–de–
Educación–no–permitiera– la–subsanación–de– los–errores–que– impidieron– la–participación–en– las–oposiciones–
del–profesorado–por–problemas–telemáticos,–a–pesar–de–haber–reclamado–en–tiempo–y–forma,–evitando–así–la–
expulsión–de–la–bolsa–de–trabajo–y–el–consiguiente–perjuicio–al–recurrente».

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–va–a–adoptar–la–Consejería–de–Educación–ante–este–varapalo–judicial?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001247, Pregunta relativa a proyecto de Orden por la que se modifican los anexos I y II del 
Decreto-Ley 1/2017, de 28 de marzo, de medidas urgentes para favorecer la escolarización en el primer 
ciclo de la educación infantil en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Educación–la–siguiente–
pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Educación,– relativa– a– proyecto– de–Orden–por– la– que– se–
modifican–los–anexos–I–y–II–del–Decreto-Ley–1/2017,–de–28–de–marzo,–de–medidas–urgentes–para–favorecer–la–
escolarización–en–el–primer–ciclo–de–la–educación–infantil–en–Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué–modificaciones– normativas– se– plantean– en– el– proyecto– de– Orden– por– la– que– se– modifican– los–
anexos–I–y–II–del–Decreto-ley–1/2017,–de–28–de–marzo,–de–medidas–urgentes–para–favorecer–la–escolarización–
en–el–primer–ciclo–de–la–educación–infantil–en–Andalucía,–y–por–qué–motivos?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001248, Pregunta relativa a recuperación de la conexión ferroviaria del oeste peninsular

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Molina Cañadas, del G.P. Podemos 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Molina–Cañadas,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,– con–arreglo–a– lo–
previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–consejero–de–Fomento–y–
Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–recu-
peración–de–la–conexión–ferroviaria–del–oeste–peninsular.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–7–de–febrero–de–2018–fue–aprobada–por–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda–la–Proposición–no–de–Ley–
en–Comisión–relativa–a–recuperación–de–la–conexión–ferroviaria–del–oeste–peninsular.–En–ella–se–instaba–desde–
el–Parlamento–a–que–se–impulsase,–desde–el–Ministerio–de–Fomento–y–Adif,–la–línea–ferroviaria–Huelva-Zafra,–
realizando–varias–actuaciones–que–se–detallan–en–la–iniciativa.

Ese– impulso–debe–ser– reclamado–desde– la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda.–Además,–conocemos–el–
interés–del–consejero–en–promover–y–conservar–una– red– ferroviaria–adecuada–y–eficaz,–y,–por– tanto,– tras– la–
aprobación–de–esta–petición–del–Parlamento–de–Andalucía,–esperamos–que–haya–solicitado– la– recuperación–
de–esta–línea–de–comunicación–ferroviaria–entre–Sevilla–y–Zafra–y–que,–para–ello,–se–haya–puesto–en–contacto–
con–el–Ministerio–de–Fomento–y–con–Adif.–Existe–un–gran–interés–para–que–esta–línea–sea–recuperada–y–para–
que–se–ejecute–una–actuación–integral–que–la–dote–de–electrificación–y–eleve–las–velocidades–a–120–km/h,–con–
el–fin–de–que–forme–parte–de–la–red–básica–ferroviaria–europea–sobre–la–traza–que–ya–existe.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Ha–abordado–con–el–Ministerio–de–Fomento–y–con– la–empresa–pública–Adif– la– recuperación–de– la– línea–
Huelva-Zafra–y,–en–caso–afirmativo,–en–qué–estado–se–encuentran–las–actuaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Molina–Cañadas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001249, Pregunta relativa a tranvía de Vélez-Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Molina Cañadas, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Molina–Cañadas,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,– con–arreglo–a– lo–
previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–consejero–de–Fomento–y–
Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–tranvía–
de–Vélez-Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– pasado–mes– de– abril,– el– concejal– de– Transportes– de– Vélez-Málaga– declaró– que– el– tiempo– que– el–
Ayuntamiento–y–la–Junta–de–Andalucía–llevan–negociando–para–volver–a–recuperar–el–servicio–de–transporte–
en–la–capital–de–la–Axarquía–estaba–siendo–infructuoso.–Si–bien–había–un–acuerdo–establecido–para–que–la–
Administración–autonómica– financiara–el– déficit,– no– se–había–avanzado–en– la– fórmula–para– su–puesta–en–
marcha–ni–en–el–arreglo–de– las– infraestructuras,–cuyo–coste– ronda– los–1,5–millones–de–euros.–Afirmó–este–
edil–que–no–había– interés–por–parte–de– la–Junta–de–Andalucía–en– reanudar–el–servicio–de– tranvía–de–este–
municipio,–paralizado–desde–junio–de–2012–y–cuyas–unidades–móviles–están–almacenadas–en–una–cochera,–
descartando,–además,–que–haya–tiempo–material–en–el–presente–mandato–municipal–para–poner–en–marcha–
el–servicio–tranviario,–tal–y–como–intenta–el–actual–equipo–de–gobierno–veleño.–Al–margen–de–que–haya–o–no–
tiempo–para–acondicionar– las– infraestructuras–de–este–transporte–de–cara–a–su–puesta–en–funcionamiento–en–
el–actual–mandato,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Ha–asumido–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–algún–compromiso–real,–y–en–qué–términos,–para–que–
la–puesta–en–marcha–del–tranvía–de–Vélez-Málaga–y–su–rentabilidad–económica–y–social–queden–garantizadas?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Molina–Cañadas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001250, Pregunta relativa a políticas frente a la subida del precio medio del alquiler de vi-
vienda en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Molina Cañadas, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Molina–Cañadas,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,– con–arreglo–a– lo–
previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–consejero–de–Fomento–y–
Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–políticas–
frente–a–la–subida–del–precio–medio–del–alquiler–de–vivienda–en–Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué– políticas– está– implementando– la–Consejería– de– Fomento– y– Vivienda– para–moderar– la– subida– del–
precio–medio–del–alquiler–de–vivienda–en–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Molina–Cañadas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001251, Pregunta relativa a personas menores tuteladas por la Junta de Andalucía desapa-
recidas de centros de menores de la Comunidad Autónoma

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Esperanza Gómez Corona, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Esperanza–Gómez–Corona,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–consejera–de– Igualdad–y–Políticas–
Sociales–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–sobre–Políticas–para–la–Protección–de–la–
Infancia–en–Andalucía,–relativa–a–personas–menores–tuteladas–por– la–Junta–de–Andalucía–desaparecidas–de–
centros–de–menores–de–la–Comunidad–Autónoma.

PREGUNTA

¿Cuántas–personas–menores– tuteladas–por– la– Junta–de–Andalucía–han–desaparecido–de– los–centros–de–
menores–de–la–Comunidad–Autónoma–en–2017–y–en–el–primer–semestre–de–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Esperanza–Gómez–Corona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001252, Pregunta relativa a falta de personal en centros residenciales de personas mayo-
res de la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Esperanza Gómez Corona, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Esperanza–Gómez–Corona,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–consejera–de– Igualdad–y–Políticas–
Sociales–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–relativa–
a–falta–de–personal–en–centros–residenciales–de–personas–mayores–de–la–provincia–de–Málaga.

PREGUNTA

¿Cuántas–plazas–vacantes–de–personal– trabajador–en–centros–residenciales–de–personas–mayores–de– la–
Junta–de–Andalucía–hay–en–la–provincia–de–Málaga?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Esperanza–Gómez–Corona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001253, Pregunta relativa a ampliación de las playas para perros en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Mercedes–Barranco–Rodríguez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–consejero–de–Medio–Ambiente–y–Ordena-
ción–del–Territorio–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–
del–Territorio,–relativa–a–ampliación–de–las–playas–para–perros–en–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Cada–vez–es–mayor–el–interés–de–la–ciudadanía–en–favorecer–el–acceso–de–los–animales–a–espacios–públicos–
como–las–playas.–Son–muy–pocos–los–ayuntamientos–que,–a–día–de–hoy,–han–habilitado–espacios–aptos–para–
el–acceso–de–los–perros–a–las–playas.

En–consecuencia,–poder–disfrutar–de–las–playas–andaluzas–en–compañía–de–perros–está–limitado–y–restrin-
gido.–Los–pocos–kilómetros–habilitados–que–existen–en–Andalucía–están–con–frecuencia–sobresaturados–y–es–
necesario–desplazarse–en–vehículo–privado–para–acceder–a–los–mismos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Medio–Ambiente,–en–el–marco–de–sus–competencias,–fomentar–la–habili-
tación–y–ampliación–de–las–playas–caninas–en–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Mercedes–Barranco–Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001254, Pregunta relativa a relación a puestos de trabajo de Amaya

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Mercedes–Barranco–Rodríguez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,– con–arreglo–a– lo–pre-
visto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–consejero–de–Medio–Ambiente–
y–Ordenación–del–Territorio– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Medio–Ambiente–y–
Ordenación–del–Territorio,–relativa–a–relación–a–puestos–de–trabajo–de–Amaya.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Agencia–de–Medio–Ambiente–y–Agua–de–Andalucía–(Amaya)–es–el–ente–instrumental–de–la–Consejería–
de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–de–Territorio–para– la–ejecución–de– las–políticas–de– la–Junta–de–Andalucía–
en–materia–de–medioambiente,–el–agua,–el–desarrollo–sostenible–y–el–territorio.

Por– su– parte,– el– Decreto– 390/1986,– de– 10– de– diciembre,– por– el– que– se– regula– la– elaboración– y– la–
aplicación–de–la–relación–de–puestos–de–trabajo,–fue–modificado–posteriormente–por–el–Decreto–254/1999,–
de–27–de–diciembre,–y–por–el–Decreto–286/2003,–de–7–de–octubre,–por–el–que–se–modifica–el–artículo–10.1–del–
Decreto–390/1986,–de–10–de–diciembre.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Por–qué–no–dispone–Amaya–de–una–relación–de–puestos–de–trabajo–como–establecen–el–Decreto–390/1986–
y–sus–posteriores–modificaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Mercedes–Barranco–Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001255, Pregunta relativa a inclusión de debates con representantes de todas las fuerzas 
políticas en las programaciones de Canal Sur Radio y Canal Sur Televisión

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Romero Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Jesús–Romero–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–director–general–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–
Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado–las–competencias–y–funciones–de–esa–direc-
ción–general,– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Control–de– la–Agencia–Pública–
Empresarial– de– la–Radio– y–Televisión–Pública–de–Andalucía– y– sus–Sociedades–Filiales,– relativa–a– inclusión–
de–debates–con–representantes–de–todas–las–fuerzas–políticas–en–las–programaciones–de–Canal–Sur–Radio–y–
Canal–Sur–Televisión.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente,– el–Parlamento–de–Andalucía–ha– recibido–una–propuesta–de–un–medio–de– comunicación–
privado–para–que–la–Cámara–andaluza–financie–la–producción–de–debates–políticos–en–los–que–participen–repre-
sentantes–de–todos– los–grupos–parlamentarios.–Curiosamente,–han–apoyado–esta– iniciativa–privada–algunas–
fuerzas– políticas– que– votaron– en– contra– de– la–Proposición– no– de– Ley– en–Comisión– relativa– a– inclusión– de–
debates– con– representantes– de– los– grupos– parlamentarios– en– la– programación– de–Canal– Sur– Televisión– y–
Canal–Sur–Radio,–presentada–por–el–Grupo–Parlamentario–Podemos–Andalucía–y–rechazada–por–esta–comisión–
en–su–sesión–del–3–de–abril–de–2018.
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Teniendo–en–cuenta–el– interés–que–despierta–este– tipo–de–programas,–el–cambio–de–postura–de–algunas–
fuerzas–políticas–de–este–Parlamento–y–la–labor–de–visibilización–del–pluralismo–político–que–debe–hacerse–de–
forma–especial–desde–los–medios–de–comunicación–de–titularidad–pública,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Se–van–a–incluir–en–las–programaciones–de–Canal–Sur–Televisión–y–Canal–Sur–Radio–debates–sobre–cues-
tiones–de–actualidad–en–los–que–estén–presentes–representantes–de–todas–las–fuerzas–políticas–del–Parlamento–
de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Jesús–Romero–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001256, Pregunta relativa a inclusión de programas de Andalucía Televisión (ATV) en la 
programación de verano

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jesús–Alberto–de–Manuel–Jerez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–190–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–director–general–de– la–Radio–y–Televisión–Pública–
de–Andalucía,– o–al– cargo–o–autoridad–en–el– que–se–hayan–delegado– las– competencias– y– funciones–de–esa–
dirección–general,–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Control–de–la–Agencia–Pública–
Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–Sociedades–Filiales,–relativa–a–inclusión–de–
programas–de–Andalucía–Televisión–(ATV)–en–la–programación–de–verano.

PREGUNTA

¿Se–van–a–incluir–en–la–programación–veraniega–de–Canal–Sur–Televisión–programas–de–Andalucía–Televi-
sión–(ATV)–que–pasan–desapercibidos–en–otros–momentos–del–año–debido–a–su–horario–de–emisión–o–al–menor–
conocimiento–que–la–población–tiene–del–último–canal–citado?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Jesús–Alberto–de–Manuel–Jerez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001257, Pregunta relativa a falta de especialista en el área de gestión sanitaria de Osuna, 
en la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Libertad Benítez Gálvez y D. Juan Antonio Gil de los Santos, 
del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez–y–D.–Juan–Antonio–Gil–de– los–Santos,–del–G.P.–Podemos–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–
a–la–consejera–de–Salud–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–falta–
de–especialista–en–el–área–de–gestión–sanitaria–de–Osuna,–en–la–provincia–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿En–qué–centros–y–especialidades–hay–puestos–que–no–se–cubren–o–para–los–que–no–se–han–hecho–sus-
tituciones–en–el–área–de–gestión–sanitaria–de–Osuna–en–2017–y–2018–y–qué–consecuencias–han–tenido–estas–
circunstancias?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez–y–
Juan–Antonio–Gil–de–los–Santos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-001258, Pregunta relativa a la situación de la unidad de salud mental de Lucena (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Gil de los Santos, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Antonio–Gil–de– los–Santos,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Salud–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–la–situación–de–la–Unidad–de–Salud–Mental–
de–Lucena–(Córdoba).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Se–ha–recibido–información–relativa–a–la–baja–no–cubierta–de–una–psicóloga–en–la–unidad–de–salud–mental–
de–Lucena,–que–está–teniendo–como–consecuencia–que–citas–con–fecha–de–mayo–de–este–año–se–posterguen–
hasta–el–mes–de–agosto,– con– los–graves–perjuicios–que–esto–puede– conllevar– en–una–materia– tan– sensible–
como–la–salud–mental.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–va–a–tomar–la–Consejería–de–Salud–para–evitar–que–las–citas–se–demoren–varios–meses?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Juan–Antonio–Gil–de–los–Santos.
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